

Police neuchâteloise

Communiqué de presse

Explosions de distributeurs de billets à Marin Centre : réouverture au public

À la suite de l'explosion de deux distributeurs à billets survenue ce mardi 30 décembre à l'intérieur de Marin Centre, le centre commercial peut rouvrir ses portes au public dès 14h.

Pour les besoins de l'enquête et de sécurisation du site, le centre commercial est resté fermé jusqu'à 14h ce mardi.

Le centre ainsi que l'essentiel des commerces sont désormais ouverts. Le parking est accessible aux voitures. L'entrée principale, située à l'ouest, n'est momentanément pas encore accessible ; les piétons sont invités à utiliser l'entrée sud, côté gare.

Le recours des auteurs à de la matière explosive a été confirmé. L'enquête est par conséquent désormais placée sous la direction du Ministère public de la Confédération.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 30 décembre 2025